



Habilitan albergue de emergencia en provincia de Ñuble

APOYO. Dispondrá de 20 cupos y un equipo multidisciplinario para atender a las personas que lo requieran.

Ya se encuentra habilitado en San Carlos, región de Ñuble, el albergue de emergencia para personas en situación de calle. El espacio está ubicado en Chacabuco #140 y cuenta con capacidad para 20 personas. En ese contexto, y con la finalidad de entregar una buena atención el recinto contará con un equipo humano que recibirá a los usuarios está compuesto por técnicos en enfermería, auxiliares de aseo, manipuladoras de alimentos, y monitores sociales a cargo del trato directo con los usuarios, quienes les entregarán apoyo en sus necesidades.



SE ENCUENTRA HABILITADO EN SAN CARLOS, REGIÓN DE ÑUBLE, EL ALBERGUE DE EMERGENCIA PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE, CON CAPACIDAD PARA 20 USUARIOS.



EL ESPACIO ESTÁ UBICADO EN CHACABUCO #140, EN LA COMUNA DE SAN CARLOS.



AUTORIDADES DESTACARON LA IMPORTANCIA DE CONTAR CON ESTE RECINTO.